



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Miércoles 11 de abril de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>C14.</b> Canal Catorce

## LEGISLATURA

Entrevista. El diputado local del PRI y Presidente de la mesa directiva de la LV Legislatura, **Jaime Escobedo**, comenta que los diputados al ser electos se comprometen a ser diputados las 24 horas de los 365 días del año; sin embargo, se decreta un periodo vacacional para el personal. No se puede decir que un diputado se vaya de vacaciones y abandone su labor, pues incluso deben disponer de fines de semana para desarrollar su labor de gestión. Apunta que no se ocupa de asuntos administrativos, como el despido de trabajadores, pero debe ser cuidados del manejo que se hace en este aspecto, cuidando que se cumpla la ley y los programas presentados por la comisión de vigilancia. Comenta que ve algunos empleados de nueva contratación y lo va a revisar. Para el nuevo periodo ordinario de la Legislatura el PRI propone que se reforme la ley para que el dinero que se gasta en programas sociales pueda ser evaluado por una institución externa para conocer su viabilidad y efectividad de beneficio a la sociedad. El mayor pendiente es la Reforma del Estado que al parecer en las próximas semanas entregará el Instituto de estudios constitucionales; ahí se incluye la reforma municipal o la judicial, que tuvo algunos problemas en su anterior reforma y que generó un trabuco, que deberán desahogar los magistrados del Tribunal Superior de Justicia. El problema es que en la reforma no se resolvieron cuestiones operativas respecto a la elección del Magistrado Presidente. Confía en la objetividad del pleno del tribunal y se dice respetuoso de las decisiones que tomen con sabiduría y aplicación de la ley. En cuanto al asesinato del abogado Joel de la Rosa, considera que hay una escalada de hechos en este sentido, desde la BMW negra, el asesinato del notario Luis Felipe Ordaz y ahora esta. Ya estamos en la estadística nacional de ejecuciones y debemos aplicar nuestro mayor esfuerzo para que no se desborde la violencia. Los gobiernos del PRI permitieron una paz social y después se mantuvo, pero de unos meses para acá se modificó esto. Debemos cuidar este aspecto, pues con violencia no hay desarrollo; por su parte los diputados harán lo suyo con la generación de leyes, el Ejecutivo de cuidar la persecución del delito y la aplicación de la ley y la sociedad participar mediante la denuncia. Considera que las penas más severas no disminuyen los delitos, ni tampoco que haya más policías; es por el lado de la educación y de acendrar los valores. Reiteró que el trabajo de 24 horas no es necesariamente en las oficinas, sino que hay labor de gestión que se hace en comunidades. (NC)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Debido a los contenidos de una orientación sexual, basada en una educación biológico genital, enfatizando solo el derecho al placer e incitando a la experiencia erótica que tienen los libros de texto bloque 4 Biología 1, de primero de secundaria, la sociedad civil organizada de Querétaro, propone un material complementario de Fernández Editores, que orienta sexualmente desde la perspectiva humana, con valores. Por tal forma es que señaló **Salvador García**, representante del foro transformador de la sociedad, que es necesario que el Gobernador **Francisco Garrido**, los analice y frene la distribución inmediata de dichos textos y contemple el libro que se propone. (EL)

40 organizaciones sociales entregarán un documento al Gobernador **Francisco Garrido** para solicitar su intervención para que se imparta el material complementario en materia de sexualidad en primero de secundaria, ya que la Secretaría de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** no ha dado respuesta. (NC)

## SOCIEDAD

Con la finalidad de hacer llegar un documento, tanto la Procuraduría Federal del Consumidor, como a la Comisión Federal de Electricidad, se reunieron cerca de 200 personas, en el monumento a Colon de la Av. Constituyentes, para luego trasladarse a las oficinas de PROFECO, en esa misma avenida y posteriormente a la CFE y así manifestar su inconformidad con el alza a las tarifas de los servicios de agua, electricidad y gas. El diputado **Martín Mendoza**, quien encabezó dicha manifestación, dijo que no se justifican los altos costos que han tenido estos servicios. (EL)

## MUNICIPIOS

Se implementó el programa de INSERQRO en el Municipio de Querétaro, con la finalidad de tramitar, Actas de Nacimiento, CURP, Reconocimiento de personas, entre otras, desde cualquier punto del Estado de Querétaro, sin necesidad de que la persona tramite en los lugares donde fue registrada. Informó **Jorge Luis Alarcón Nevé**, Secretario de Gobierno Capitalino. (EL)

Se destinan cerca de mil 900 metros cuadrados de pintura mensualmente para cubrir los graffiti, en edificios y parques públicos del municipio de Querétaro, informó **Alejandro González Valle**, Secretario de Servicios Públicos Municipales. (EL)

En el mes de mayo estará listo el anfiteatro del rastro municipal, donde se sacrifique ganado enfermo o lastimado, informó el Secretario de servicios públicos municipales, **Alejandro González Valle**. (NC)

Se incrementó en 20 toneladas la captación de basura, en el periodo vacacional de Semana Santa, únicamente en el centro histórico, informó **Alejandro González Valle**, Secretario de Servicios Públicos Municipales. (EL)

Cabeza. **Ramiro Trejo**, Dirigente del Comité Directivo Municipal del PRD, pide a **Amadeo Valladares**, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal -quien asegura no ha sabido desempeñar su función- que implemente el programa de policía de barrio o sector, para evitar que prevalezca el estado de inseguridad como hasta ahora. (EL)

No habrá más permisos para vender alcohol en Amealco, aseguró el Alcalde **Javier Cajiga**, luego de reconocer que más del 50% de la población tiene problemas con el alcohol. (NC)

## LABORAL

Cabeza. La huelga en el Municipio de Pedro Escobedo podría durar hasta 6 meses, pues extra oficialmente se comenta que tienen un recurso de 1 mdp, que les permitirá resistir ese tiempo. El presidente municipal **Edgardo Piña Mancilla** sigue desaparecido, no ha presentado ninguna propuesta ante la Junta de Conciliación y Arbitraje, donde nada más estuvieron presentes los trabajadores. (EL)

Sin avances la huelga en Pedro Escobedo, la dirigente sindical **Dolores Herrera** aseguró que si el Presidente municipal, **Edgardo Piña** apuesta al cansancio, está equivocado, ya que hasta el momento no ha habido diálogo ni dentro ni fuera del tribunal de conciliación y arbitraje. (NC)